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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Stadtrat und Stadtverwaltung wollen, dass sich unsere Mitbürger vor Ort sicher fühlen. Denn 

wer sich in seiner Stadt nicht sicher und wohl fühlt, wird nicht für sie eintreten. Die 

Stadtverwaltung hat ein neues Konzept gegen Graffiti vorgelegt. In diesem Konzept werden 

die Schäden bezüglich Vandalismus nur begrenzt thematisiert. Deshalb hat die FDP-

Ratsfraktion folgende Fragen. 

 

1. Wieviel Geld gab die Stadt in den letzten fünf Jahren für die Beseitigung von 

Vandalismusschäden im öffentlichen Raum aus? (per anno) 

2. Wie lange dauert es in der Regel Vandalismusschäden an öffentlichen Einrichtungen zu 

entfernen? 

3. Wo sieht die Stadt Maßnahmen und Möglichkeiten zur Vermeidung von 

Vandalismuschäden? 

 

Um eine kurze mündliche Beantwortung und eine schriftliche Stellungnahme wird gebeten. 

 
Carsten Klein 
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


